

Bayerische Meisterschaft 2:2

Etterzhausen

Ausführender Verein: TV Etterzhausen

Datum: 23.06.2013

Lizenzpflicht: ja

Anzahl der teilnehmenden Teams: 58

Modus: Poule AB, KO.

Ergebnisse

A

1. Benjamin Wied (KL Schweinfurt), Albin Raux (PCNC Nürnberg)
2. Alexander Bauer (BC Ratisbonne), Max Jaumann (BC Ratisbonne)
3. Vincent Probst (MKWU München), Sascha Rosentritt (PCNC Nürnberg)
3. Christian Tanneur (MKWU München), Hannes Haller (MKWU München)
5. Patrick Fournier (PCNC Nürnberg), Pascal Peyerl (PCNC Nürnberg)
5. Uli Moritz (MKWU München), Bernhard Seidel (MKWU München)
5. Annette Podiwin (BC Eching), Stephan Wilk (MKWU München)
5. Sigi Ress (PCNC Nürnberg), Nils Deichner (KL Schweinfurt)
9. Matthias Ress (KL Schweinfurt) , Frank Hausam (PCNC Nürnberg)
9. Erich Altmann (PC Weilheim), Driss Boujdaa (PC Weilheim)
9. Phophan Thawatchai (BC Augsburg), Hao Nguyen (BC Ratisbonne)
9. Moncef Sliiti (MKWU München), Johannes Bräu (MKWU München)
9. Lola Herrmann (PCNC Nürnberg), Markus Herrmann (PCNC Nürnberg)
9. Axel Beinroth (PC Aalen), Michael Gerstmeyr (RPC Dornstadt)
9. Suc Vu (BC Augsburg), Thang Vu (BC Augsburg)
9. André Birne (BCI Röthenbach) Peter Orterer (ZZ Nürnberg)

B

1. Barbara Beil (PC Sauerlach), Michael Keiner (PC Sauerlach)
2. Ekaphon Pinkaeo (BC Augsburg), Kittipong Boonwat (BC Augsburg)
3. Michel Fournier (PCNC Nürnberg), Vanessa Fournier (PCNC Nürnberg)
3. Uli Blendering (TV Fürth), Elek Kenyeres (KL Schweinfurt)

Schiedsrichter: Uwe Büttner, Andreas Jost
Turnierleitung (André Trümper, aytruemper@t-online.de):

Verlauf des Turniers / Wetter / Besondere Vorkommnisse / Stimmung / Verpflegung:

Nach der Begrüßung durch unseren 1. Vorstand Klaus Wegele und des 2. Bürgermeister Robert Mehrl konnte die BM Doublette 2013 starten.

Bei 58 Teams wurden 15 Poulés mit 2 Blanc gelöst.

Das Wetter war anfangs von Nieselregen geprägt, doch der Wettergott hatte ein Einsehen und schickte uns die Sonne vorbei.

Bei guter Stimmung und fairen Spielen sowie guter Verpflegung stand am Ende des Tages mit Benni und Albin der neue Bayerische Meister 2013 fest.

Vielen Dank an alle Spieler für die zahlreiche Beteiligung und die fairen Spiele.

An dieser Stelle auch ein großes Dankeschön an unsere vielen fleißigen Helfer.

André Trümper, 24.06.2013